



Leitung: Kirsten Plümpe
stellv. Leitung: Astrid Ottmann
kindersportschule@heidelberger-tv.de
Info: www.heidelberger-tv.de



Heidelberger Turnverein 1846 e.V. · Carl-Bosch-Str.10 · 69115 Heidelberg

Heidelberg, 3. Dezember 2019

DEZEMBER 2019

LIEBE KINDER, LIEBE ELTERN,

ALLE JAHRE WIEDER NAHT AUCH BEI UNS DIE BESCHAULICHE ZEIT des Jahres mit Weihnachtsstunden vor den Ferien geht das Jahr zu Ende. Zuvor haben wir aber noch einiges in den Hallen vor. In den **A1/A2** Gruppen steht der Schwerpunkt Rückschlagspiel im Fokus. Die **A3 (TuLa)** widmet sich nach turnreichen Wochen jetzt wieder den leichtathletischen Disziplinen mit Werfen und Ausdauer. Die **A3 (Ball)** hingegen dürfen Fußballstunden entgegenfiebern, nachdem sie die letzten Wochen Rugby und Volleyball gespielt haben. Unsere **MiniKiSS** werden diese Woche nochmal Klettern und Hangeln und in den letzten zwei Wochen vor den Ferien sich mit Laufen und Springen vergnügen. Danach geht es dann für alle Kinder und KiSS-Lehrer in die Weihnachtsferien.

WEIHNACHTSFERIEN (23. DEZ. - 7. JAN. 2020)

IN DIESER ZEIT FINDEN KEINE REGULÄREN KiSS-Stunden statt. Achtung, dieses Jahr haben die Schulen noch einen beweglichen Ferientag an den Feiertag vom 6.1. drangehängt. Start der KiSS im neuen Jahr ist somit erst **am Mittwoch, 8. Januar!**

Wir wünschen allen Kindern und Eltern frohe Weihnachten, und einen guten Rutsch ins Neue Jahr!
Euer KiSS-Team



• INFOS /TERMINE/AKTIONEN

- „**SPORTELN AM SONNTAG**“ für die ganze Familie am 19. Januar 2020. Mit einem großen Angebot von Mitmachstationen stellen sich die Abteilungen des HTV an diesem Sonntag von 14-18 Uhr vor. Es wird auch kleine Darbietungen unserer Turner und Cheerleaders geben. Alle Kinder und Eltern sind herzlichst eingeladen im Laufe des Tages vorbei zu schauen. Veranstaltungsort: Turnhalle am Gadamerplatz der Bahnstadt.
- **GRUPPENWECHSEL NACH DEN FASCHINGSFERIEN.** Viele Kinder haben zum September bereits in die nächste Altersstufe gewechselt und sich hoffentlich gut eingelebt. Zum Halbjahr gibt es wieder die Möglichkeit zum Wechseln. Die Kinder, die nach Alter und Meinung der Sportlehrer in die weiterführenden Ausbildungsstufen wechseln sollen, erhalten die entsprechende Benachrichtigung ab Mitte Februar. Alle Kinder, die keine entsprechende Nachricht erhalten, wechseln erst zu einem späteren Zeitpunkt.
- **SPORTLEHRERWECHSEL: ABSCHIED VON WENDY HARTWIG.**
Wendy Hartwig wird uns zum Dezember verlassen und nach einem Aufenthalt in ihrem Heimatland Argentinien sich neuen Herausforderungen stellen. Ihre A1 in der Bahnstadt übernimmt ab sofort Juliane Kohl gemeinsam mit Svenja Gerhard. Unsere neuen Pampersliga Gruppen werden ab sofort von Jasmina Buckman geleitet. Jasmina hat als Mutter eines Windelflitzers zu uns gefunden und ist ein hervorragender Ersatz. Vielen Dank noch mal an Wendy für ihre professionelle Unterstützung der KiSS in dem letzten halben Jahr! Wir werden sie vermissen.